



Augsburg zeigt klare Kante

Augsburg gegen Rechts – eine Sternstunde der Demokratie!

25.000 Menschen, bewegende Reden und keine Ausschreitungen: Die Demonstration gegen Rechtsextremismus und für Demokratie am Samstag, den 3. Januar, war ein beeindruckendes Ereignis.

Das „Bündnis für Menschenwürde Augsburg und Schwaben e. V.“ hatte Mitte Januar zu der Demonstration in Augsburg angerufen, Mehrere Organisationen wie Gewerkschaften, das Kolpingwerk und die politischen Parteien unterstützen die Kundgebung.



Augsburg ist und bleibt BUNT!!!

FÜR FRAGEN UND WEITERE INFORMATIONEN STEHT DIE IG METALL AUGSBURG GERNE ZUR VERFÜGUNG

Am Katzenstadel 34, 86152 Augsburg

Tel.: 0821/72089-0, E-Mail: augsburg@igmetall.de, Internet: <https://augsburg.igmetall.de>, V.i.S.d.P.: Roberto Armelli